



bissinger



function by design

aRTHEC

arthroscopy electrode



Präzise Bipolartechnik

Die spezifische Anordnung der bipolaren Elektroden ermöglicht in Kochsalzlösung die effiziente Glättung und Abtrag von Knorpelgewebe. Dabei ist der Stromfluss eng begrenzt auf den Bereich zwischen den beiden Elektroden.

Precise bipolar technology

The specific arrangement of the bipolar electrodes results in the smooth and efficient removal of cartilage tissue in saline solution. The current flow is limited to the small area between the two electrodes.



Wiederverwendbar

Die Arthrec Elektrode ist wiederverwendbar und kann durch Wahl eines passenden Kabels an praktisch alle gängigen HF-Generatoren angeschlossen werden.

Reusable

The Arthrec electrode is reusable and can be connected to nearly all common high-frequency generators by selecting the appropriate cable.



Hohe Stabilität

Der Handgriff ist aus hochfestem Kunststoff gefertigt und zeichnet sich in jeder Position durch eine optimale Griffbarkeit aus. Der gegenüber herkömmlichen Elektroden verstärkte Schaft bietet hohe Stabilität auch bei mechanisch größeren Belastungen.

High stability

The handle is made of high strength plastic, and the design gives optimum grip in any position. The reinforced shaft (compared to common electrodes) ensures high stability during use.